

桜カミ丘



令和7年度がスタートしました

4月7日の朝、久しぶりに子どもたちの元気な「おはようございます。」という挨拶の音が聞こえてきました。いよいよ、新学年での学校生活が始まります。新しいスタートにわくわくしている子や少し不安でドキドキしている子など、子どもたちの様子は様々ですが、なるべく早く自分のペースをつかむことができるよう、子どもたちに寄り添う指導を心掛けてまいります。

新しく赴任した職員の紹介



教頭
篠原 一也先生
(上高瀬小より)

三好 葉子先生
(豊浜小より)



片山 雄一先生
(詫間小より)



渋谷 浩一先生
(観音寺小より)



養護教諭
藤田 里実先生
(育休復帰)



主事
増井 誠さん
(新規採用)



調理員
前川 瑠美さん
(三野町学校給食センターより)



調理員
真鍋 愛梨さん
(詫間小より)



給食事務
藤谷 麻里さん
(新規採用)

新たに赴任した9名の職員とともに、協力して松崎小学校を運営してまいります。

始業式で、子どもたちに『かかわろう』『気づき、考えよう』『チャレンジしよう』の3つを1年間の合言葉にして頑張りましょう。」という話をしました。誰かと、何かとかかわろうとすることで、人間関係づくりや夢や目標をもつきっかけづくりになるであろうと考えます。また、何かをじっくりと考えるには、まず、考えるべきことに気付かなければいけません。様々なことに気付く感性を磨く指導を大事にしたいです。そして、子どもたちには、こつこつと努力することや自分の夢や目標にチャレンジすることができる自分になってほしいと考えています。今年度も、保護者の皆様と一緒に松崎小学校の子どもたち一人一人の学びを支えていきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。